



Halbtagsausflug am Mittwoch, 18.Sept.2019 zur Mutter-Gottes-Kapelle in Gnadeweiler

Die Mutter-Gottes-Kapelle wurde im Juni 2007 eingeweiht, sie ist eine von insgesamt 4 Kapellen, verstreut in ganz Europa. Frau Dreher vom „Kapellenblick“ wird für uns eine Führung machen und alles Wichtige über dieses Gebäude sagen können.

Anschliessend gehen wir ins Cafe Kapellenblick zum Vesper. Es gibt eine reichhaltige Speisekarte, natürlich auch herrliche Kuchen und Torten. Kurzum- für jeden ist etwas dabei.

Wir fahren am Mittwoch, den 18. Sept. 2019
Rosensteinstr. ab 14.45 Uhr, dann Hohberg-
platz, die übrigen Haltestellen,
Abfahrt Rathaus 15 Uhr

Wir machen zunächst eine kleine Rundfahrt in der näheren Gegend, bis wir gegen 17 Uhr in Gnadeweiler ankommen und uns durch Frau Dreher durch die Kapelle führen lassen. In Anschluss daran geht's ins Cafe.

Für Fahrt, Führung und Trinkgeld fallen 17 Euro an, die ich während des Vespers kassiere. Bitte Geld mögl.abgezählt bereit halten.

Anmeldung ab sofort bei Armin Schlaich 07432/21669 bzw. beim nächsten Seniorenstammtisch.

I glaub, skennt wieder aschees Dägle waera!